



鵠まちづくりだより

発行 鵠まちづくり協議会（鵠公民館内）

花いっぱい運動

環境保全部会

11月19日（日）、午前9時～10時の間、22名の方に参加して頂き、ピオラ500株の植付けをしました。これからの寒さに備えて、保温用のもみがらをしきつめる作業、また星合・五主一号線の除草作業を行いました。水路を挟んだ南側に笠松河津桜ロードが約1.5km続いています。今年も河津桜の満開が楽しみです。少しでも憩いの場所提供が出来ればと頑張っています。今後とも皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

環境保全部会長 沼田 武秋



歴史探訪と健康の集い～新春初詣～

歴史文化部会

1月16日（火）、当日は天気にも恵まれ、1月とは思えないほど暖かい日に新春の初詣に行きました。今年の干支は戌（イヌ）ということで、名古屋市の伊奴神社を探訪しました。

また、犬山成田山（千葉県成田市の本山成田山新勝寺の別院）へも行きました。

ここは日本で初めて人車一体にて交通安全を祈念した寺院としても知られているそうです。

今回の初詣は総勢38名の方が参加した日帰りバス旅行であり、気の知れたお友達や仲間とのおしゃべりもはずみ楽しい時間を過ごして頂けたことと思います。

企画、準備をして頂いた鵠公民館やまちづくり協議会の皆様方、ありがとうございました。

歴史文化部会長 福田 孝志



収穫祭の開催～地域のふれあい～

歴史文化部会

11月4日(土)「鵜地区収穫祭」が開催されました。来場者は300人近くの方々に来ていただき、毎年大盛況の「軽トラ市」では地元農産物の販売、ほくほくの焼き芋、収穫祭の目玉でもある「鵜大鍋煮込み汁、新米おにぎり」も大盛況に終わりました。

“私は今回初めて調理する方のお手伝いをさせてもらったのですが、炊きあがったばかりのお米をおにぎりにするのはかなり熱くて大変でした。鵜汁に入れる材料を大量に切ったり、ゆで卵も一つ一つ手でむいたり、焼き芋にする芋を前日にアルミで巻いたりと本当に沢山の人の手で作りあげているのだなと感じました。(まち協 事務田中)”

ご来場頂いた皆様、農産物をご提供頂きました方々、スタッフの皆様、役員、鵜公民館の方々に深くお礼申し上げます。
歴史文化部会長 福田 孝志



三世代レクリエーション大会の開催

健康福祉部会



11月26日(日)、鵜小学校体育館にて、高齢者の健康と三世代の親睦を目的に開催しました。参加者61名が、はじめにラジオ体操をして体をほぐしてから、輪投げ・ペットボトルボーリング・グランドゴルフ・パン食い競争の種目を和気あいあいと童心にかえりプレーして、楽しいひと時を過ごして頂けたかと思います。

ご参加して頂いた皆さん・役員・スタッフの皆様、お疲れ様でした。
来年も多くの皆様のご参加を宜しく申し上げます。

健康福祉部会長 青木 忍



お知らせ

2月3日(土) 13時30分～15時「防災講話2018」を鵜公民館で開催します。お時間のある方は是非お越し下さい。